

gen der internationalen humanitären Hilfe und der internationalen Rechtshilfe in Strafsachen. Beide Themen berühren Bereiche internationaler Solidarität und Zusammenarbeit. Diese sind Teil einer Politik, die im Zuge der allgemeinen Verflechtung der Beziehungen seit dem Zweiten Weltkrieg auch für unser Land an Bedeutung gewinnt. Gerard Batliner setzt sich mit weiteren Problemen unseres heutigen Staates auseinander. In seinem Beitrag wird der Versuch unternommen, Ziele und Strategien für unser staatliches Handeln aufzuzeigen.

Vaduz, im Juni 1976

*Für die Liechtensteinische
Akademische Gesellschaft:
Josef Wolf*

*Für die Schriftleitung:
Gerard Batliner*